

Erster Sieg

2017-04-03 22:58

Unser Eins gastierte letztes Wochenende beim Aufsteiger in Kennelbach. Im Kellerduell war von Beginn an sehr viel Feuer drin. Mit einem Blitzstart bescherten Umjenovic und Gasovic eine frühe 2:0 Führung. Noch in der ersten Halbzeit gelang den Hausherren der Anschlusstreffer. In der weiteren Folge kam aber unser Team wieder besser ins Spiel und brachte die 2:1 Führung in die Pause. In der zweiten Halbzeit war es Großteils eine Partie geprägt von Mittelfeldzweikämpfen und zahlreichen Kopfballduellen. Nichts desto trotz hielt unsere Abwehr dagegen und brachte somit den Sieg über die Runden.

Im nächsten Heimspiel gastiert die Mannschaft aus Röthis im Rheinaustadion.

Unser 1b empfing den Tabellenführer aus Frastanz im heimischen Rheinaustadion. Ein toller Beginn mit viel Ballbesitz konnte nicht in Tore umgemünzt werden und so ließ Frastanz ihre Klasse aufblitzen. Mit der ersten Chance prompt der Führungstreffer für die Gäste. Trotz weiterer Bemühungen schenkten unser Fohlen den Ball zu leicht her und kassierten den zweiten Gegentreffer. Nach dem 0:3 konnte Julian Ritter zwar den Anschlusstreffer zum 1:3 machen, allerdings war dieser wertlos. Unser 1b verlor mit 1:4 und muss den Blick nun nach vorne richten.

Nächste Woche gastieren unsere Fohlen in Hohenweiler.